



# SOLIDARITE

## AVEC LE PEUPLE VENEZUELIEN

Les forces impérialistes étatsuniennes ont mené une attaque terroriste contre la République bolivarienne du Venezuela ce samedi 03 janvier et enlevé la président Maduro et son épouse.

Cette nouvelle attaque inique de l'impérialisme yankee contre une nation indépendante vise à un changement de gouvernement afin de s'emparer des énormes ressources pétrolières et minières que recèle le sous-sol vénézuélien au risque de mettre à feu et à sang l'ensemble du continent sud-américain.

Dans sa fuite en avant, l'impérialisme US en reflux cherche à s'emparer, partout, des matières premières dont il aura besoin pour mener la guerre totale qu'il prépare. C'est ainsi qu'il faut comprendre les récents bombardements qui ont endeuillé le Nigéria, c'est ainsi qu'il faut comprendre les menaces proférées contre la République islamique d'Iran, c'est ainsi qu'il faut comprendre le « plan de paix » américain en Palestine qui possède une énorme nappe de gaz au large de Gaza.

La République bolivarienne du Venezuela a décrété la mobilisation générale du peuple pour faire face à une attaque de plus grande envergure.

La CGT du Nord assure les travailleurs et l'ensemble du peuple de la République bolivarienne du Venezuela de son indéfectible solidarité et appelle à un rassemblement de soutien ce

**samedi 03 janvier 18 heures place de la République Lille.**

Elle appelle également toutes les unions locales du département à afficher son soutien et sa solidarité internationaliste avec le peuple vénézuélien en organisant des rassemblements.

**PROLETAIRES DE TOUS PAYS ET PEUPLES OPPRIMÉS UNISSEZ-VOUS**